



## CAR CRAZY! - DIE WELT DER KLEINEN AUTOS

Wer das erste Mal das Geschäft von Helmut Holzmayr betritt, dem gehen sicher zuerst die Augen über: „So viele Modellautos auf einem Fleck“. Bis unter die Decke reichen die Regale voller maßstabsgetreuer Nachbildungen. In den Vitrinen glänzen die Karoserien die Holzmayr nur mit weißen Handschuhen anlangt, um auf dem Lack keine Abdrücke zu hinterlassen. Denn die Autos sind kein Spielzeug sondern richtige Sammlerstücke. „Wir Menschen haben ja seit Urzeiten den Sammeltrieb in uns“, meint er mit einem Augenzwinkern. „Jeder sammelt etwas und bei den einen sind es halt Modellautos.“ Die Begeisterung für Autos hat er vom Vater geerbt. „Der hat Autos hergerichtet und wieder verkauft.“ Er selber hat schon als Kind

seine Matchboxautos lieber gesammelt und geschont, als mit ihnen „Karambolage“ zu spielen. „Die Begeisterung war geweckt.“ Daraus wurde ein Hobby, das sich ausweitete. Holzmayr eröffnete zunächst einen Internetshop, integrierte dort einen „Shop im Shop“, man kann also über seine Homepage seine Modellautos bequem verkaufen, ohne Zeitdruck durch eine Auktion. Bei verschiedenen Veranstaltungen, auf denen er präsent war, merkte er, dass ihm der persönliche Kontakt mit den Kunden wichtig ist. Die Idee eines Ladens war geboren. Daraufhin wurde er schnell fündig und seit 2009 gibt es in Bad Reichenhall, in der Bahnhofstraße gegenüber dem Eingang zum Gradierwerk des Kurparks „Car Crazy!“. Ob Rennautos, Luxuskarossen, Oldtimer oder Motorräder, es

gibt einfach alles. Der Preisunterschied richtet sich nach dem Herstellungsaufwand. „Je nachdem, wie detailgetreu die Autos verarbeitet sind. Bei manchen wird jedes Material im Modell verwendet, das auch im Großen zu finden ist.“ Das kann soweit führen, dass die Lederriemen eines alten Rennwagens, die die Motorhaube festhalten, im Modell auch aus Leder im Miniaturformat gearbeitet sind. Gewisse Sammlerstücke bestehen aus unglaublichen 1400 Einzelteilen. Oft empfiehlt es sich, die Autos mit der Lupe wegen der unglaublichen Details anzuschauen.

Hat Holzmayr ein bestimmtes Modell nicht auf Lager, dann macht er sich auf die Jagd. „Der Sammler wird zum Jäger“, sagt er dazu. Er bietet den Scr-



vice an, ganz nach Kundenwunsch, ein bestimmtes Auto in Modellformat zu besorgen. Seine zuverlässige und vertrauenswürdige Art wissen seine Kunden zu schätzen. Darüber hinaus stellt er Modellautos in Eigenproduktionen her. Da fährt ein Truck eine Ansicht von Salzburg spazieren und wird so ein schönes Mitbringsel aus der Mo-

zartstadt. Oder die Histo Cup BMW 325 Challenge Serie im Maßstab 1:43 in ihrer originalgetreuen Ausführung ist eine weitere Eigenproduktion. Auch zur EdelweissClassic hat Holzmayr das jährliche Set von zwei Fahrzeugen, passend zur Veranstaltung initiiert. „Vom Verkaufspreis spende ich zwei Euro im Sinne der EdelweissClassic.“ Natur-



lich kann Holzmayr auch Modellautos ganz nach Kundenwunsch umgestalten lassen. Präsentiert werden die Sammlerstücke am besten in den Modellautovitruinen aus eigener Herstellung. Mit den farblich gestalteten Böden, oder in der schönen Variante aus Buchenholz, lassen sich darin staubsicher die kleinen Kostbarkeiten stilecht präsentieren. Hat das Auto trotzdem einmal Staub und Dreck angesammelt, dann „fährt“ man mit ihm einfach durch die Modellautoeinigungsanlage. Durch die hochwertigen Microfasern entsteht ein Magnetfeld, das den Staub anzieht und bindet. Klingt das verrückt? „Ein wenig car crazy muss man schon sein!“, meint Helmut Holzmayr lachend.



**CAR CRAZY!**  
Helmut Holzmayr  
Bahnhofstraße 25  
83435 Bad Reichenhall

Telefon:  
0175 433 934 9

E-Mail:  
info@car-crazy.eu

Internet:  
www.car-crazy.eu

